



PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO

Nosotros, los sindicatos unidos de Southern Peru, queremos gritar hoy a viva voz frente al país, que estamos HARTOS de las medidas del gobierno, que con un discurso disfrazado de buena voluntad juega con la necesidad y la buena fe de MILES DE PERSONAS QUE NECESITAN AGUA.

Hace 50 días, los comuneros que tomaron de manera Arbitraria e Ilegal la represa de Viña Blanca, dejando por casi dos meses a nuestros hijos MURIENDO DE SED exigieron para sentarse a dialogar una lista de condiciones abusivas ... ¿Y el agua que nos quitaron? ¿Dónde está Señores del gobierno? ¿Por qué sólo velan por los intereses de una parte y dejan que el delito cometido continúe impune?

No queremos que nos hagan ningún favor, queremos QUE SE PONGAN LOS PANTALONES COMO AUTORIDADES para PONER ORDEN frente a la ley y dejen la pasividad que hasta el momento vienen mostrando.

Dejamos claro nuestro sentir, nos hemos movilizado y seguiremos movilizándonos por la desesperación de nuestras familias y por el llanto de nuestros hijos, por la necesidad de trabajar, porque ya son DOS MESES de medida indiferente que sabemos se seguirán prolongando sin que se exija que nos devuelvan el recurso vital, por lo que manifestamos lo siguiente:

DAMOS UN PLAZO DE 24 HORAS A LA COMUNIDAD PARA QUE EL AGUA LLEGUE A CUAJONE O HABRÁN CONSECUENCIAS

Señores del gobierno: si nuestros derechos básicos no nos son restituidos dentro de las 24 horas, las masas trabajadoras y sus familias nos movilizaremos a la represa de Viña Blanca para liberar el agua con nuestras propias manos. La furia que todos sentimos, ya no la podremos controlar.

La angustia y frustración de nuestras familias bien valdrá entonces el precio de nuestra sangre, porque sabemos que seremos violentamente atacados, sin que nadie haga nada. Pero habremos hecho algo al menos, a diferencia de quienes indiferentes dejan pasar frente a sus ojos el abuso.

PIENSEN UNA VEZ MÁS SEÑORES, SI QUIEREN MÁS ENFRENTAMIENTOS ENTRE PERUANOS. LA LUCHA DEL PUEBLO CONTRA EL PUEBLO SERÁ EL RESULTADO DE SU FALTA DE AUTORIDAD.

VOLVEMOS A DECIRLES QUE USTEDES SERÁN LOS RESPONSABLES DE CUALQUIER CONSECUENCIA Y SOBRE SU CONCIENCIA RECAERÁN MUERTOS Y HERIDOS.

¡AGUA EN 24 HORAS O LA INMOLACIÓN DE LA CLASE TRABAJADORA! ¡NUESTROS HIJOS SE MUEREN DE SED!

Ilo, 13 de Abril del 2022